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Auf die 'Anfrage der Abgeordneten Ing. Murer und Kollegen vom 4. Mai 1987, 
, Nr. 326/J, betreffend Erhaltung des Feuchtbiotops Narzissenwiese IIAm 

Kreuzberg ll Mariazell beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Grundsätzlich darf ich feststellen, daß im Sinne der Bundesverfassung die 
. Unters<::hutzstellung der Narzissenwiese IIAm Kreuzberg ll eine Angelegenheit des 
Landes Steiermark ist. 

" 

Da es aber auch mein Bestreben ist. schützenswerte Gebiete in ihrer 
Ursprünglichkeit zu erhalten, habe ich mich an den Landeshauptmann von 
Steiermark Dr. Josef Krainer mit dem Ersuchen gewendet, die Möglichkeiten der 
UnterschutzsteIlung der Narzissenwiese IIAm Kreuzberg ll zu prüfen und habe den 
Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Dipl.lng. Josef Riegler ersucht, 
im Fall der Unterschutzsteilung dieses Biotops von Entschädigungen weitgehend 
abzusehen . 
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